
Honorables Messieurs du Sénat:
Madame et Messieurs de la
Chambre des Communs

Comme vous avez ratifié les traités conclus à la Conférence de Washington sur la limitation des armements, le gouvernement sera en situation d'approuver sans délai, au nom du Canada, la ratification de ces accords qui, on

peut le prévoir avec confiance, contribueront fortement à favoriser la bienveillance et la coopération internationales.

Je remercie humblement la Divine Providence pour la perspective d'une abondante récolte et prie ardemment qu'à la prochaine réunion du parlement, les promesses, aujourd'hui si brillantes, se seront accomplies dans toutes les régions du Canada.
